



# 北 幼 だ よ り

令和5年7月1日 近江八幡市立北里幼稚園

【北里幼稚園教育目標】  
心わくわくみんなが輝く  
北里幼稚園

- ・じぶんがすき
- ・あそぶのがすき
- ・ともだちがすき



## ねらい

### 【3歳児】

- ・水や砂などの身近な素材に触れて、感触を楽しむ。
- ・身の回りの始末など、自分のことは自分でしようとする。

### 【4歳児】

- ・友達とふれ合って遊ぶことを楽しむ。
- ・いろいろな水遊びを通して、水に親しむ。

### 【5歳児】

- ・気の合う友達と、思いを伝えたり、相手の気持ちに気付いたりしながら遊ぶ楽しさを味わう。
- ・水の感触を楽しみ、開放感を味わう。



## おわがい

- ・プール遊びや水遊びの準備をしますので、送ってこられた後は 9時をめぐりにお帰りいただきますようご協力をお願いします。朝の9時以降と降園時は各自で門の鍵フックをかけてください。安全管理のためよろしくをお願いします。
- ・汗をかいたり、汚れたりしやすい季節です。着替えの服上下、パンツや靴下など一式がいつも園にあるようにしてください。
- ・健康観察カードを忘れたり、記入漏れなどがないようにしましょう。水・プール遊びの持ち物も毎日持ってきてください。

梅雨の恵みで子ども達が栽培しているゴーヤやミニトマト、ピーマンなどの夏野菜がすくすく生長しています。自分達が育てた野菜を収穫して食べるのはとびきりおいしい様子です。あさがおやひまわりも大きくなり、花が咲くのを楽しみにしています。

遊びでは色水づくりや泡遊び、泥んこやシャボン玉などで遊ぶことを楽しんでいます。友達の様子を見て真似をしたり、大きい組の友達にやり方を教えてもらったりしながら試したり工夫したり繰り返し遊ぶことが面白い様子です。プール遊びでは体全体で水を感じて遊ぶことを喜び「楽しかった！明日もできる？」と笑顔いっぱいです。

夏ならではの自然にふれながら、思い切り体を動かして友達や先生と一緒に夏の遊びを楽しんでほしいと考えています。そして友達と一緒に楽しむことで関わりを深めていってほしいと願っています。



夏を元気に!

今年の夏の気温は平年よりやや高く、厳しい暑さになる予報が出されています。園では熱中症予防のため毎日暑さ指数の計測をして、熱中症予防のため水分をしっかりとれるよう声をかけたり、天候や気温によっては戸外での遊びの時間にも気を付けたりしています。ご家庭でも暑い夏を健康に過ごせるように十分休息をとるようにしましょう。